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novas regras para o mercado de apostas online.  Em 

entrevista à TV Brasil, o secretário de Prêmios e Apostas, 
Régis Dudena, anunciou que a regulamentação exigirá das 
operadoras o registro do CPF dos jogadores, permitindo 
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Os dois negam a intenção de concorrer ao 
governo do estado, mas são vistos como

 interessados na disputa e protagonizam embate
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A Polícia Federal (PF) 
prendeu um homem 
suspeito de integrar um 

grupo que utilizava a Agência Bra-
sileira de Inteligência (Abin) para 
monitoramento ilícito de auto-
ridades, conhecida como “Abin 
Paralela”, durante o governo de 

Jair Bolsonaro (PL). Segundo as 
investigações, o suspeito rece-
bia desinformação produzida 
pela organização criminosa e a 
disseminava, usando seu acesso 
ao Parlamento federal. O mate-
rial também era enviado a agen-
tes estrangeiros, induzindo-os 

ao erro. Mesmo após a desar-
ticulação do grupo, o homem 
continuou a difundir notícias fal-
sas nas redes sociais, conforme 
informou a PF.  A prisão ocorreu 
na quinta-feira (10/10) durante 
a 5ª fase da Operação Última 
Milha, que visa desmantelar a 

organização criminosa respon-
sável pelo monitoramento ilegal 
e produção de notícias falsas. 
Policiais federais cumpriram um 
mandado de prisão preventiva 
e dois de busca e apreensão, 
expedidos pelo Supremo Tribu-
nal Federal (STF), em Brasília.

“Abin Paralela”: PF prende suspeito 
de integrar grupo de fake news

Um relatório da orga-
nização World Wide 
Fund for Nature 

(WWF), divulgado na quin-
ta-feira (10), alerta para o 
"declínio catastrófico" de 73% 
no tamanho médio das popu-
lações de vida selvagem nos 
últimos 50 anos. Na América 
Latina e Caribe, a queda foi 
de 95%. A ONG destaca que 
os próximos cinco anos serão 
cruciais para o futuro da vida 
na Terra.
Segundo o relatório, espécies 
como elefantes em florestas 
tropicais e tartarugas-de-pente 
na Grande Barreira de Corais 
estão desaparecendo em ritmo 
alarmante. A África perdeu 

76% de sua vida selvagem, 
enquanto a Ásia-Pacífico teve 
uma redução de 60%.
O documento aponta que a 
perda de habitats, impulsio-
nada principalmente pelo sis-
tema alimentar humano, é a 
maior ameaça à vida selva-
gem, seguida pela exploração 
de recursos, poluição e espé-
cies invasoras. Mike Barrett, 
da WWF, alerta que o declínio 
da fauna indica risco iminente 
para a humanidade. Segundo 
Kirsten Schuijt, diretora-geral 
da WWF, "a natureza emite 
um pedido de socorro" e as 
mudanças climáticas estão 
empurrando os ecossistemas 
para limites críticos.

Vida selvagem diminui 
73% em 50 anos, diz 

relatório da WWF

A escritora sul-coreana Han 
Kang foi premiada com 
o Nobel de Literatura de 

2024, concedido pela Academia 
Sueca em Estocolmo, na quinta-
-feira (10/10). A premiação reco-
nhece “sua intensa prosa poética 
que confronta traumas históri-
cos e expõe a fragilidade da vida 

humana”. Han Kang é a primeira 
sul-coreana a conquistar o Nobel 
de Literatura. Nascida em 1970, em 
Gwangju, na Coreia do Sul, é filha 
do romancista Han Seung-won. 
Desde 1993, ela tem se dedicado 
à literatura, especialmente após 
iniciar sua carreira com poemas 
publicados na revista Literatura e 

Sociedade. Segundo a academia, 
“o trabalho de Han Kang caracteri-
za-se por uma exposição dupla da 
dor, conectando tormentos men-
tais e físicos, com fortes relações 
ao pensamento oriental”. No ano 
passado, o Nobel de Literatura 
foi concedido ao norueguês Jon 
Fosse.  Han Kang fez sua estreia 

na prosa em 1995, com a coleção 
de contos *Amor de Yeosu*, mas 
foi com A Vegetariana, de 2007, 
que ganhou destaque interna-
cional. O livro, dividido em três 
partes, aborda as consequên-
cias violentas sofridas por uma 
mulher que desafia as normas 
alimentares e sociais.

“Prosa poética”: escritora sul-coreana 
ganha Nobel de Literatura 2024

  MUNDO 

O governo fede-
ral está avan-
çando nos 
estudos para 
criar novas 
regras para o 

mercado de apostas online. Em 
entrevista à TV Brasil, o secre-
tário de Prêmios e Apostas, 
Régis Dudena, anunciou que 
a regulamentação exigirá das 
operadoras o registro do CPF 

dos jogadores, permitindo o 
monitoramento do histórico 
de apostas para proteger a 
saúde mental e financeira dos 
participantes.
Dudena também confirmou 
que cerca de 2 mil sites irre-
gulares devem ser retirados 
do ar Nesta sexta-feira (11), em 
uma ação conjunta do Minis-
tério da Fazenda e da Agência 
Nacional de Telecomunicações 

(Anatel). Esses sites, segundo 
o secretário, estão envolvidos 
em fraudes e golpes.
Em uma entrevista anterior à 
Agência Brasil, Dudena desta-
cou a importância de acelerar 
a regulamentação do setor. 
Uma norma aprovada pelo 
Congresso Nacional e sancio-
nada pelo presidente Lula em 
dezembro de 2023 estabeleceu 
que o Ministério da Fazenda 

Governo deve 
exigir que bets 
tenham registro 
dos apostadores
Na sexta, dois mil sites irregulares 
podem ser retirados do ar

S     SOCIEDADE                                                  

será responsável por autorizar 
a exploração de apostas e defi-
nir as condições e prazos para 
que as empresas se adequem.
Nesta quarta-feira, a Confe-
deração Brasileira de Futebol 
(CBF) orientou as federações 
de futebol a remover propa-
gandas de apostas irregula-
res das camisetas e de outros 
materiais esportivos, como 
parte das ações para regula-
rizar o setor.
Na semana passada, o presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva 
voltou a alertar a população 

sobre os riscos do vício em apos-
tas, enfatizando a importância 
de tratar o problema como uma 
questão de dependência. Em 
uma reunião ministerial, foram 
discutidas medidas para miti-
gar os impactos das apostas 
esportivas e dos jogos online, 
que têm levado muitas pessoas 
a endividamento.
Lula ressaltou que muitas pes-
soas estão gastando mais do 
que podem em apostas e que 
isso precisa ser tratado como 
uma questão de saúde pública. 
O governo federal também 

expressou preocupação com os 
beneficiários do Bolsa Família 
que estariam utilizando o bene-
fício para apostar. Medidas para 
restringir o uso do programa 
social para esse fim estão sendo 
analisadas.
Além disso, a Secretaria de Prê-
mios e Apostas divulgou no iní-
cio de outubro uma lista atua-
lizada de empresas de apostas 
que podem operar até o final 
deste ano. A lista nacional inclui 
93 empresas e 205 marcas de 
apostas, enquanto as listas esta-
duais abrangem 18 empresas.

Um projeto de lei apro-
vado pela Câmara 
Legislativa do Distrito 

Federal (CLDF) no dia 1º de 
outubro vai retirar quase R$ 1 
bilhão da receita pública local. 
A proposta, aprovada por 15 
deputados distritais, beneficia 
proprietários de lotes sujei-
tos ao pagamento da Outorga 
Onerosa do Direito de Cons-
truir (Odir), taxa cobrada de 
quem aumenta o potencial 
construtivo de um terreno, 
elevando o valor do imóvel.
O PL nº 793/2023 modifica 
uma lei de 2015, do governo de 
Rodrigo Rollemberg (PSB), que 
já havia alterado o cálculo da 
Odir. Antes, o valor era definido 

com base no mercado, avaliado 
por órgãos como a Terracap ou 
a Caixa Econômica Federal. A 
mudança passou a considerar o 
valor do terreno estimado pela 
Secretaria de Fazenda para fins 
de IPTU, geralmente inferior ao 
de mercado.
A lei aprovada também fixa o 
pagamento de apenas 20% da 
Odir, independentemente do 
aumento no potencial cons-
trutivo. No caso da Academia 
de Tênis de Brasília, com valo-
rização de R$ 191 milhões, o 
recolhimento ao GDF seria de 
apenas R$ 7,5 milhões, resul-
tando em uma perda de R$ 
183 milhões para os cofres 
públicos.

Lei aprovada pela CLDF 
traz grande prejuízo aos 

cofres públicos do DF

CHARGE
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Passado o primeiro 
turno das eleições 
municipais, o pre-
feito reeleito do Rio, 
Eduardo Paes (PSD), 

e o presidente da Assembleia 
Legislativa (Alerj), Rodrigo Bacel-
lar (União), já se movimentam 
numa disputa velada pela 
cadeira do governador Cláu-
dio Castro (PL) em 2026. Em 
entrevista ao GLOBO publicada 
ontem, Paes construiu um dis-
curso no qual calibrou ataques 
a Castro com críticas a Bacellar, 
visto como concorrente ao Palá-
cio Guanabara — e que procura 
se aproximar do ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) de olho na 
empreitada. O movimento de 
Paes, que no mesmo dia viajou 
a Brasília e posou com o presi-
dente Lula (PT), foi lido na polí-
tica fluminense como sinal da 
disposição para encarar a corrida 
eleitoral de daqui a dois anos, 
algo que ele e Bacellar negam 
até o momento.
Ao mesmo tempo em que man-
teve críticas duras a Castro, com 
quem trocou ataques na campa-
nha, o prefeito acenou com uma 

trégua, na entrevista ao GLOBO, 
para que os dois possam se unir 
contra o que chamou de “inter-
ferência da liderança da Alerj” no 
governo estadual. A avaliação 
de interlocutores é que Bacellar 
busca movimentos de ampliação 
de espaços na gestão estadual 
por já farejar a possibilidade de 

uma candidatura em 2026.
Em outro movimento, em junho, 
o presidente da Alerj foi recebido 
por Bolsonaro na sede do PL, 
em Brasília, e ganhou das mãos 
dele a medalha de “imbrochá-
vel” — uma espécie de “hon-
raria” dada pelo ex-presidente 
a nomes que considera de sua 

confiança. Segundo interlocu-
tores, o ex-presidente queria 
conhecer Bacellar, em meio a 
uma construção tocada por seu 
filho, o senador Flávio Bolsonaro 
(PL-RJ), de buscar um candidato 
do bolsonarismo para o governo 
do Rio em 2026. O PL tende a 
priorizar a conquista das duas 

vagas do Senado, uma delas com 
a reeleição do próprio Flávio.

JANTAR EM BRASÍLIA
No mesmo dia, à noite, Bacellar 
foi convocado para um jantar 
em Brasília com três deputados 
federais que presidem seus res-
pectivos partidos no estado do 

Rio: Dr. Luizinho, do PP; Altineu 
Côrtes, do PL; e Áureo Ribeiro, 
do Solidariedade. Ouviu deles 
perguntas envolvendo a con-
versa com Bolsonaro, além de 
sondagens sobre a disposição 
para disputar o governo.
Altineu é o chefe da sigla bolso-
narista, mas os outros dois estão 
na mira de Paes para eventual 
aliança a ser construída daqui a 
dois anos: o Solidariedade já o 
apoiou este ano na capital, e o PP 
recebeu afagos na entrevista ao 
GLOBO, na qual o prefeito clas-
sificou Luizinho como alguém a 
ser cortejado. O dirigente do PP 
também já sinalizou disposição 
para o diálogo com Paes.
Aliados de Bacellar suspeitam 
que a movimentação desses 
caciques envolva uma suposta 
tentativa de enfraquecê-lo já 
na tentativa de reeleição ao 
comando da Alerj, em fevereiro 
de 2025. Embora ainda não haja 
candidatura de oposição, a dis-
puta pela presidência da Casa no 
próximo biênio pode antecipar a 
organização de forças da 
eleição de 2026.
*Informações de O GLOBO

RIO DE JANEIRO

A Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo 

(CNC) projeta que o Dia 
das Crianças, celebrado 
no próximo sábado, 12 de 
outubro, deve movimentar 
R$ 752 milhões no comércio 
varejista do Estado do Rio 
de Janeiro. Esse montante 
representa um crescimento 
de 11,4% em comparação ao 
ano passado. Espera-se que os 
setores de vestuário, calçados, 
eletroeletrônicos e brin-
quedos sejam os principais 
responsáveis pelo aumento 
nas vendas.
O governador Cláudio Castro 
destacou a importância das 
datas comemorativas na 
economia, afirmando que elas 
não apenas impulsionam o 
comércio, mas também geram 
milhares de empregos tempo-
rários. Muitos desses postos 
se tornam efetivos, propor-
cionando renda à população. 
O Dia das Crianças é conside-

rado o terceiro evento mais 
relevante para o varejo, e 
o crescimento da atividade 
econômica também favorece 
a arrecadação do estado. Caso 
a previsão da CNC se confirme, 
o resultado deste ano superará 
o de 2023, quando as vendas 
no estado foram estimadas em 
R$ 675 milhões.
Fernanda Curdi, secre-
tária interina de Desenvolvi-
mento Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços, ressaltou 
que, em volume de vendas, 
o Dia das Crianças fica atrás 
apenas do Natal e do Dia das 
Mães. A contratação de traba-
lhadores temporários, moti-
vada pela demanda adicional 
nessas datas, é crucial para 
o mercado de trabalho, já 
que muitas dessas vagas 
acabam se transformando em 
contratações permanentes. 
Assim, a expectativa é de um 
impacto positivo tanto para os 
comerciantes quanto para a 
economia fluminense.

Dia das Crianças deve 
gerar R$ 752 milhões no 
varejo do Rio de Janeiro

Eduardo Paes e Bacellar medem 
forças visando eleições de 2026

SÃO GONÇALO 

Nos próximos meses, 
800 famílias de São 
Gonçalo terão a opor-

tunidade de conquistar a casa 
própria. A Secretaria de Habi-
tação da Prefeitura iniciou 
o processo de chamamento 

para o empreendimento "Cidade 
Verde I, III e IV", do programa 
Minha Casa Minha Vida, locali-
zado no Anaia.
A lista dos convocados foi publi-

cada no Diário Oficial de quar-
ta-feira. As moradias devem ser 

entregues em junho de 2025. 
Os contemplados precisam 
apresentar a documentação 
exigida, disponível no Diário 
Oficial (https://do.pmsg.rj.gov.
br/diario/2024_10_09.pdf), para 
a montagem do dossiê, que será 

analisado pela Caixa Econômica 
Federal.
O empreendimento, que 

conta com 800 unidades, está 
quase concluído, com 90% das 
obras finalizadas. As residên-
cias incluem dois quartos, sala, 
banheiro e cozinha. A fase atual 
envolve pintura, instalação de 
cerâmicas e ajustes na rede 
elétrica e hidráulica.
As obras, que estavam paradas 

há seis anos, foram retomadas 
após uma nova licitação em 
2023. Os beneficiários do chama-
mento são famílias previamente 
inscritas no programa e aquelas 
com residências interditadas, 
conforme o ranking do Minha 
Casa Minha Vida.
Os convocados devem apre-

sentar os documentos na Secre-
taria de Habitação, localizada no 
Partage Shopping, a partir de 
segunda (14), conforme crono-
grama divulgado.

São Gonçalo vai garantir casa 
PRÓPRIA PARA 800 FAMÍLIAS

O prefeito de Maricá, 
Fabiano Horta, anun-
ciou a nomeação dos 

secretários que haviam se 
afastado para concorrer nas 
eleições municipais. Entre os 
retornos estão João Maurício, 
agora vice-prefeito; Robson 
Dutra, que reassume a Secre-
taria de Turismo; Marcinho da 
Construção, de volta à Secre-
taria de Trânsito; Fabrício 
Bittencourt, que lidera a 
Secretaria de Proteção e 
Defesa Civil; José Alexandre, 

na Secretaria de Promoção 
e Projetos Especiais; Adriana 
Costa, que retorna à Secre-
taria de Ciência, Tecnologia e 
Formação; e Dr. Luiz Carlos, 
na Assessoria Especializada 
de Apoio à Fiscalização e Inte-
ligência Fiscal.
Além de João Maurício, 

eleitos para o legislativo, 
Marcinho da Construção 
e Adriana Costa também 
foram escolhidos. O prefeito 
eleito, Quaquá, já anunciou 
sua equipe de transição, 

Maricá: Secretários afastados 
para eleição retornam aos cargos

Os dois negam a intenção de concorrer ao governo do estado, mas são 
vistos como interessados na disputa e protagonizam embate

que será coordenada pelo 
futuro Secretário Executivo 
de Governo, Arlen Pereira. 

Essa nova composição promete 
continuidade nas políticas 
públicas da cidade.
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Polícia Civil da 
Baixada fica mais de 3 
meses sem acesso a 
sistema que guarda 
provas de investigações

      BAIXDA FLUMINENSE                                                   

A Polícia Civil 
da Baixada 
F lumin ens e 
enfrentou um 
período de 
aproximada-

mente 100 dias sem acesso 
a provas de diversos crimes 
devido a problemas técnicos no 
sistema de armazenamento de 
imagens. Este atraso impactou 
significativamente processos 

judiciais em andamento, já que 
a corporação utiliza um sistema 
conhecido como “Hades”, que 
funciona como uma nuvem 
para armazenar fotos e vídeos 
relacionados a investigações.
Um dos casos afetados é refe-
rente a um assalto ocorrido 
em agosto de 2022, em que 
duas mulheres foram atacadas 
por um homem em um carro 
em Nova Iguaçu. As vítimas 

conseguiram capturar imagens 
do veículo utilizado pelo cri-
minoso, facilitando a identifi-
cação. No entanto, ao tenta-
rem acessar essas imagens, os 
investigadores se deparavam 
com uma mensagem de erro 
que indicava que o sistema 
estava “em manutenção”.
Em agosto deste ano, a 1ª Vara 
Criminal de Nova Iguaçu pres-
sionou a delegacia responsável 

pela investigação a fornecer a 
mídia física necessária para o 
caso. A juíza destacou, em um 
ofício, que o link para acesso 
não estava funcionando. No 
mês passado, a Polícia Civil 
respondeu informando que 
as imagens solicitadas não 
estavam disponíveis no sis-
tema e que não havia previ-
são de quando o acesso seria 
restabelecido.
A Justiça, então, enviou um 
ofício ao Ministério Público 
informando sobre a situação 
e a incapacidade da polícia de 
recuperar as provas. Durante 
a audiência de instrução e 
julgamento, o MP solicitou a 
intimação do delegado para 

que fossem adotadas providên-
cias administrativas em relação 
ao arquivo. O juiz reconheceu a 
relevância da prova e ressaltou 
que o encerramento da instrução 
dependia das imagens, com uma 
audiência agendada para o dia 3 
de dezembro.
Esse é apenas um dos muitos 
processos em tramitação na Bai-
xada Fluminense. A TV Globo 
tentou acessar o sistema várias 
vezes sem sucesso, e o Sindi-
cato da Polícia Civil confirmou 
que o programa estava fora do 
ar. Márcia Bezerra, presidente 
do sindicato, explicou que o sis-
tema foi projetado para facilitar 
a comunicação entre delegacias, 
mas acabou sendo utilizado para 

armazenar provas relevantes 
para as investigações.
Em nota, o Departamento-Geral 
de Tecnologia da Informação e 
Telecomunicações da Polícia Civil 
informou que o sistema, criado 
como um projeto-piloto em 
2022, atingiu seu limite de arma-
zenamento em agosto, resul-
tando na suspensão do serviço. 
O sistema foi reativado após um 
pedido de esclarecimentos da TV 
Globo. Em resposta à situação, 
o secretário Felipe Curi determi-
nou a abertura de uma sindicân-
cia para investigar as razões do 
problema, enquanto o Ministé-
rio Público continuou realizando 
reuniões periódicas com a Polícia 
Civil para buscar soluções.

A Prefeitura de Mes-
quita, por meio do 
grupamento da Ronda 

Escolar, comemorou o Mês das 
Crianças com atividades lúdi-
cas na Escola Cássia Valéria, na 
quarta-feira (9). O projeto, que 
envolve personagens vivos e 
muita música, busca estimular 
o respeito às diferenças e à cole-
tividade entre os alunos.

“É gratificante sentir a energia 
contagiante dos pequenos e con-
tribuir para o desenvolvimento 
de valores tão importantes! 

Estamos comprometidos em 
criar momentos educativos e 
inesquecíveis para nossas crian-
ças”, afirmou a organização. Os 
organizadores destacaram que 
a diversão continuará em outras 
escolas, levando sorrisos e ensi-
namentos valiosos para mais 
crianças da comunidade. A ação 
reforça o compromisso da Prefei-
tura em promover eventos que 
incentivem a educação e a inclu-
são, proporcionando experiên-
cias significativas durante o mês 
dedicado aos pequenos.

Alunos recebem o grupamento 
da Ronda Escolar de Mesquita

A turma de jiu-jítsu adap-
tado do projeto Itaguaí 
Ação, Esporte e Inclusão 

está em ritmo acelerado de 
preparação para o World Tour 
da Federação Internacional de 
Jiu-Jitsu Esportivo (SJJSAF), que 
ocorrerá no dia 2 de novembro, 
na Arena da Juventude, em Deo-
doro, Rio de Janeiro. Segundo 
o professor faixa-preta 5º grau 
André Seabra, a expectativa 
para o evento é alta: "Eles ficam 
empolgadíssimos, aguardando 
sempre o próximo campeonato. 
É perceptível o aumento da moti-
vação nos treinos e no compor-
tamento, tanto em casa quanto 
na escola, o que exijo para que 

possam participar dos eventos."
O projeto, promovido pela Pre-
feitura de Itaguaí, através da 
Secretaria de Turismo e Esporte, 
conta com cerca de 30 alunos 
matriculados, todos com defi-
ciência e uma forte vontade de 
superação. As aulas acontecem 
na quadra do Monte Serrat, 
sempre às sextas-feiras. Sea-
bra destaca a importância do 
evento não apenas para os alu-
nos, mas também para seus 
pais: "Eles ficam tão empol-
gados quanto os filhos, pois o 
evento promove inclusão, inte-
ração e novas amizades, tanto 
entre as pessoas com deficiên-
cia quanto entre os pais."

Alunos do projeto Itaguaí 
Ação se preparam para o 

World Tour de Jiu-jítsu

A 14ª edição da campanha 
Projeto do Bem está em 
andamento na Baixada 

Fluminense, com a meta de 
encontrar 500 padrinhos para 
proporcionar um Natal especial 
a crianças carentes de escolas 
públicas em Nova Iguaçu. A ini-
ciativa foi idealizada pela profes-
sora Priscila Negros, que, junto 
com as educadoras Marjorie 

Lamha e Marinalva Costa, iden-
tificou as necessidades das 
comunidades de Vila de Cava 
e Ambaí. O projeto busca arre-
cadar brinquedos e fundos para 
organizar uma festa natalina 
completa, incluindo a presença 
do Papai Noel, brinquedos inflá-
veis e uma ceia especial.
Priscila Negros, fundadora do 
projeto, destaca a importância 

dessa ação para as comunida-
des, que enfrentam extrema 
carência. “Este ano, estamos 
expandindo, e no próximo, além 
de realizar a festa de Natal, que-
remos retomar a distribuição de 
cestas básicas, como fazíamos 
anteriormente”, explica.
O Projeto do Bem teve início 
na Escola Municipal Professora 
Irene da Silva Oliveira, em Vila 

de Cava, e atualmente também 
atende à Escola Municipal de 
Educação Infantil Ambaí, em 
Miguel Couto. A credibilidade 
do projeto tem sido consolidada 
ao longo dos anos, com trans-
parência garantida por meio de 
transmissões ao vivo e posta-
gens no Instagram, permitindo 
que os padrinhos acompanhem 
os resultados de suas doações.

Professores em Nova Iguaçu buscam padrinhos 
para festa de Natal de 500 crianças carentes

  NOVA IGUAÇU 

Alunos do Ensino Fun-
damental e Médio da 
rede estadual brilharam 

na Olimpíada Internacional de 
Matemática Sem Fronteiras 2024, 
conquistando um total de 272 
medalhas nas categorias nacional 
e regional. Esse total inclui 20 
medalhas de ouro, 84 de prata 
e 168 de bronze, além de 125 
menções honrosas. Os partici-
pantes competiram com escolas 
públicas e privadas de todo o 
Brasil. Entre os destaques, Yas-
min Caldas, do Colégio Estadual 
Marechal Zenóbio da Costa, em 
Olinda, conquistou medalha de 
ouro na categoria regional e prata 
na nacional.
“Esse resultado mostra que meu 
esforço foi recompensado. Nada 
disso seria possível sem o apoio 
dos meus professores e pais, que 
acreditaram no meu potencial”, 
comentou Yasmin, que tam-
bém foi medalhista de bronze 
na Coreia do Sul e conquistou o 

terceiro lugar na Olimpíada Inter-
nacional em Nova York em 2023.
Oito escolas da rede estadual do 
Rio de Janeiro participaram da 
competição, incluindo os colégios 
Rubens Farrulla, em São João de 
Meriti, Aurelino Leal, em Niterói, 
e Barão de Tefé, em Seropédica. 
A competição, que ocorreu de 21 
a 28 de maio, exigiu conhecimen-
tos interdisciplinares, incluindo 
matemática, interpretação de 
texto e língua estrangeira.

Nilópolis: Aluna do Colégio 
Zenóbio de Costa brilha na 
Olimpíada de Matemática
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Na última 
semana, o 
G o v e r n o 
do Estado 
embargou 
37 áreas no 

território fluminense por des-
matamento ilegal, somando 
cerca de 41 hectares de pro-
priedades particulares. A ação 
faz parte da Operação Mata 

Atlântica em Pé, conduzida 
pela Secretaria de Estado do 
Ambiente (Seas), o Instituto 
Estadual do Ambiente (Inea), 
o Ministério Público Federal 
(MPF) e o Ministério Público 
do Estado do Rio (MPERJ).

O Inea implementou, em 
2023, a medida cautelar de 
embargo remoto e o Sistema 
Estadual de Áreas Embargadas 

no Rio de Janeiro. Utilizando 
imagens de alta resolução via 
satélite fornecidas pelo Map-
Biomas, o órgão suspende à 
distância atividades que cau-
sam danos ambientais. A ação 
faz parte do programa Olho 
no Verde, que monitora as 
áreas verdes do estado.

Durante a operação, 
as equipes identificaram 

remotamente propriedades 
suspeitas de desmatamento, 
resultando na autuação de 29 
proprietários. Quando con-
firmados os crimes ambien-
tais, os responsáveis podem 
enfrentar processos judiciais 
e restrições administrativas, 
como limitações no registro 
das propriedades rurais e 
acesso a créditos no sistema 
financeiro.

Segundo Bernardo Rossi, 
secretário de Estado do 
Ambiente e Sustentabilidade, 

o uso de tecnologias avança-
das, como o Olho no Verde, é 
fundamental para a proteção 
ambiental. "Todo e qualquer 
crime ambiental será coibido 
dentro das medidas cabíveis 
da nossa legislação. Temos 
orgulho do Olho no Verde, 
uma ferramenta necessária 
e estratégica para proteger 
nossas áreas verdes", afirmou 
Rossi.

A restauração florestal das 
áreas desmatadas exigirá 
investimentos estimados em 

R$ 22 milhões.
Criado em 2016, o Programa 

Olho no Verde combate o 
desmatamento no estado 
do Rio de Janeiro, realizando 
monitoramento contínuo de 
remanescentes florestais por 
imagens de satélite. O sistema 
detecta automaticamente 
alertas de desmatamento e 
envia essas informações às 
equipes de fiscalização, per-
mitindo uma atuação rápida e 
eficiente no combate a crimes 
ambientais.

Estado embarga 37 áreas e autua 26 
proprietários por desmatamento ilegal

O Estado do Rio de 
Janeiro se destaca no 
cenário de energia 

e economia do mar no Brasil, 
consolidando-se como o maior 
produtor nacional de petróleo 
e gás, além de ter uma forte 
história na indústria naval. 
Reconhecendo essa posição, o 
Governo do Estado está inves-
tindo em projetos para promover 
esses setores, como o programa 
Qualifica Já.

Desenvolvido pela Secretaria 
de Estado de Energia e Economia 
do Mar (Seenemar), o programa 
é resultado de uma parceria com 

diversos municípios e visa quali-
ficar profissionais para o mercado 
de trabalho em petróleo e gás. 
O convênio oferece aulas e trei-
namentos tanto para jovens 
em busca do primeiro emprego 
quanto para profissionais que 
precisam atualizar seus certifi-
cados.

Em pouco mais de um ano, 
o projeto já beneficiou mais de 
1.600 alunos em oito municípios 
do estado, incluindo Aperibé, 
Cardoso Moreira e Campos dos 
Goytacazes. Os cursos ofere-
cidos incluem Segurança em 
Montagem de Andaime, Trabalho 

em Altura e Taifeiro.
De acordo com Flávio Amieiro, 

chefe de gabinete da Seenemar, 
"projetos como o Qualifica 
Já são fundamentais para 
preparar trabalhadores para 
as promissoras oportunidades 
nesse mercado em ascensão." 
O programa está alinhado à 
missão do Estado de promover 
o desenvolvimento sustentável, 
contribuindo para os Objetivos 
de Desenvolvimento Susten-
tável (ODS) da ONU, especial-
mente a ODS 8, que trata de 
Trabalho Decente e Cresci-
mento Econômico.

As inscrições para 
o Circuito Sesc de 
Corridas 2024 – Etapa 

Niterói ainda estão abertas. 
O evento será realizado no 
dia 20 de outubro, em come-
moração ao Dia do Comer-
ciário, com percurso pela 
orla da Praia de Piratininga. 
As últimas vagas podem ser 
garantidas no site oficial: 
circuitodecorridas.sescrio.
org.br. Os inscritos receberão 
um kit com sacola, camiseta, 
número de identificação e 
chip para cronometragem.
A corrida de 6km terá início 
às 8h, partindo da Praça Luiz 
Gomes da Silva. A caminhada 
de 3km começará logo após. 
As atividades começam às 7h, 
com aquecimento e alonga-
mento para os participantes. 
O evento também contará 
com atrações como massote-
rapia, brinquedos infláveis e 
apresentações musicais.
A retirada dos kits será no dia 
19 de outubro, das 8h30 às 
16h30, no Sesc Niterói. Todos 
que completarem o percurso 
receberão medalhas. Os três 
melhores tempos de cada 
gênero, nas categorias comer-
ciário, dependente e público geral, 
serão premiados com troféus. 
A cerimônia de premiação está 
marcada para às 10h.

Após dois anos, navio que 
colidiu com a Ponte Rio-Niterói 
deixa Porto  rumo à Turquia

NITERÓI

Após quase dois anos atra-
cado no Porto do Rio de 
Janeiro, o graneleiro São 

Luiz, que colidiu com a Ponte Rio-Ni-
terói em novembro de 2022, deixará 
a Baía de Guanabara na sexta-feira 
(11/10). Rebatizado como NM Luiz, 
o navio seguirá para a Turquia, onde 
será inspecionado para determinar 
seu futuro. A embarcação, agora 
propriedade da Rota Shipping Inc., 
foi arrematada em leilão por R$ 6,2 
milhões após um impasse jurídico 
com sua antiga dona, a Navegação 
Mansur.

A operação de retirada do NM 
Luiz, coordenada pela PortosRio e 
Praticagem-RJ, contará com qua-
tro rebocadores e especialistas. 

O tráfego no Canal de Acesso ao 
Cais Comercial será temporaria-
mente interrompido para sua pas-
sagem, escoltado por rebocadores 
oceânicos.

A questão das despesas de per-
manência no porto ainda não foi 
totalmente resolvida. A PortosRio 
informou que os custos anteriores 
à venda serão cobrados da Navega-
ção Mansur, enquanto os posterio-
res ficarão sob responsabilidade da 
Rota Shipping.

O acidente com a Ponte Rio-Nite-
rói em 2022 causou transtornos no 
trânsito, interrompendo o tráfego 
por 17 horas. A perícia concluiu que, 
apesar dos danos, a integridade da 
ponte não foi comprometida.

RIO DE JANEIRO

Qualifica Já forma mais de 1.600 alunos no 
estado e impulsiona mercado de óleo e gás 

Últimas vagas 
para o Circuito 

Sesc de 
Corridas 2024 

em Niterói

Câmara aprova emissão 
emergencial de documento 
provisório pelo Detran-RJ

O Detran-RJ poderá emi-
tir emergencialmente 
um documento pro-

visório de identificação para 
cidadãos que perderem, tive-
rem seus documentos furta-
dos ou roubados. Essa medida 
está prevista no Projeto de Lei 
1.633/23, de autoria do depu-
tado Luiz Paulo (PSD), aprovado 
pela Alerj em segunda discus-
são. O projeto agora aguarda a 
sanção do governador Cláudio 
Castro, que tem 15 dias úteis 
para decidir. Caso sancionado, o 
Detran-RJ deverá emitir o docu-
mento em até 24 horas após a 

solicitação, mediante compro-
vação da urgência, como para 
viagens ou provas de concur-
sos públicos. A regulamentação 
do procedimento será definida 
pelo Detran-RJ. O deputado 
Luiz Paulo destacou a impor-
tância da medida para reduzir 
os transtornos enfrentados pela 
população, especialmente con-
siderando o tempo necessário 
para a emissão de novos docu-
mentos. A proposta visa garantir 
o rápido acesso dos cidadãos a 
serviços essenciais, minimizando 
os prejuízos causados pela falta 
de identificação pessoal.

Empresas sem medidas de segurança 
não terão incentivos fiscais no Rio

A Assembleia Legis-
lativa do Rio de 
Janeiro (Alerj) 
aprovou, em 

primeira discussão, o Projeto 
de Lei 1.272/12, do deputado 
Samuel Malafaia (PL), que 
proíbe empresas com riscos 
à saúde e segurança dos 

trabalhadores de receberem 
incentivos fiscais do estado. 
Para obter benefícios, as 
empresas deverão apre-
sentar um atestado médico 
comprovando a ausência 
de riscos, emitido por um 
especialista desvinculado da 
medicina do trabalho, asse-

gurando imparcialidade. A 
proposta, ainda sujeita à 
segunda votação, visa incen-
tivar práticas seguras nas 
empresas, protegendo os 
trabalhadores e evitando 
acidentes laborais, conforme 
destacou o deputado 
durante a sessão.
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O ministro do 
Sup remo 
Tr i b u n a l 
F e d e r a l 
(STF), Ale-
xandre de 

Moraes, determinou um 
prazo de 24 horas para que 
o Comando-Geral da Polícia 
Militar do Distrito Federal 
(PMDF) apresente os docu-
mentos relacionados à atua-
ção da corporação no dia 
8 de janeiro de 2023. Esse 
dia é lembrado pelos atos 
antidemocráticos que resul-
taram na invasão das sedes 
dos Três Poderes em Brasí-
lia, além da destruição de 
importantes prédios públi-
cos. A decisão foi divulgada 
na terça-feira, 8 de outu-
bro, mas o prazo começará 
a contar apenas quando a 
PMDF for notificada oficial-
mente sobre a ordem.
Essa solicitação é parte da 
Ação Penal nº 2.417, que 
está em trâmite no STF e 
investiga supostos crimes 
cometidos por policiais 

militares no dia da tenta-
tiva de golpe. O novo pedido 
surge porque uma parte sig-
nificativa dos documentos 
requisitados pela Suprema 

Corte em maio de 2023 
ainda não foi fornecida pela 
PMDF.
A Procuradoria- Geral 
da República (PGR) se 

manifestou a favor da 
renovação da intimação ao 
Comando-Geral da PMDF. 
O procurador-Geral da 
República, Paulo Gonet, 

enfatizou que é necessá-
rio que a corporação indi-
que quais documentos 
ainda não foram enviados, 
justifique a falta deles e 

estabeleça um novo prazo 
para a entrega.
Em sua manifestação, 
Gonet destacou que a jus-
tificativa apresentada pelo 
então Comandante-Geral 
da PMDF, que afirmava que 
"alguns dados encontram-se 
em processamento e, assim 
que forem recebidos, serão 
encaminhados à Suprema 
Corte", é vaga e não for-
nece informações específi-
cas sobre os materiais que 
estão faltando, a razão de 
sua ausência ou um prazo 
para a futura apresentação. 
Por fim, o procurador-geral 
ressaltou que a entrega dos 
documentos foi inicialmente 
determinada em uma deci-
são do dia 4 de maio de 2023 
e, até o presente momento, 
essa determinação não foi 
totalmente cumprida. Essa 
situação gera preocupações 
quanto à transparência e à 
responsabilidade da PMDF 
em relação aos eventos 
que marcaram aquele dia 
fatídico.

PAPO RETO SEM MI MI MI

-Por Amaury Oliveira
O jornalista e criador do Instituto 
do Conhecimento Liberta – ICL, foi 
intimidado pela startup de prosti-
tuição FATAL MODEL. Ao denun-
ciar a plataforma de prostituição 
que faz publicidade em locais 
públicos e nos horários de classi-
ficação livre ferindo o estatuto da 
criança e do adolescente.
A maior plataforma de pros-
tituição atuando no mercado 
brasileiro desde 2016 fez vários 
atos de ameaças aos profissio-
nais do ICL, em especificamente 
ao coordenador e jornalista 
Eduardo Moreira, colocando nas 
redes sociais Fake News sobre a 
denúncia feita no jornal do ICL 
notícias e notificou extrajudicial-
mente todos os jornalistas do 
ICL, inclusive os que estavam de 
férias. Colocou também um cami-
nhão, fotógrafos e cameraman na 
entrada do portão do ICL, dificul-
tando a passagem dos profissio-
nais que estavam chegando para 
trabalhar as 06h30 da manhã.
Houve um clima de intimidação 
entre os profissionais do instituto.
A alegação da Fatal Model era que 
eles estavam começando uma 
campanha com o tema: “O que 
mata é o preconceito.”
A Fatal Model é patrocinadora 
de vários clubes de futebol pelo 

Brasil, sendo Esporte Clube Vitória 
da Bahia com dois milhões de 
seguidores nas redes sociais. 
A mídia corporativa não deu publi-
cidade para o caso muito em 
função do ICL ser uma mídia inde-
pendente não tendo nenhuma 
publicidade na sua programação. 
Nesse ínterim vários profissionais 
do sexo denunciaram anonima-
mente a exploração que a plata-
forma exerce no que tange os 
repasses dos pagamentos desses 
profissionais.
O ICL entrou na procuradoria 
geral da república (PGR) contra 
a Fatal Móvel alegando que a 
plataforma de prostituição fez 
publicidades divulgando o agen-
damento de acompanhantes 
(homens, mulheres e transse-
xuais) em locais como: está-
dios de futebol e transição de 
jogos pela TV em horários livres 
quando há presença de crianças 
e adolescentes.
Através dessa coluna, o Jornal 
Gazeta Rio se solidariza pela 
iniciativa da denúncia do ICL 
e repudia o cerceamento da 
imprensa independente que 
busca conhecimentos para a 
população, principalmente 
dos atos abusivos de empresas 
que manipulam informações e 
serviços em nome do capital. 

Plataforma de prostituição 
intimida o ICL 

Moraes dá 24 horas para PMDF enviar 
ao STF documentos do 8 de Janeiro

As mudanças climáticas 
têm se tornado um 
dos maiores desafios 

enfrentados pela humanidade 
no século XXI, com impactos 
profundos em fenômenos natu-
rais e ecossistemas em todo o 
mundo. Desde a assinatura do 
Acordo de Paris em 2015, as 
evidências científicas sobre a 
gravidade da crise climática 
se tornaram mais evidentes. 
No entanto, as diretrizes do 
acordo permanecem desa-
tualizadas, exigindo uma 
revisão crítica para garantir 
que os compromissos assu-
midos sejam efetivos e que 
ações concretas sejam imple-
mentadas para enfrentar os 
desafios atuais.
Nos últimos anos, fenô-

menos naturais como fura-
cões, incêndios florestais, 
inundações e ondas de 
calor tornaram-se cada vez 
mais frequentes e intensos, 
levando a uma crescente 
perda de vidas e danos mate-
riais. Esses eventos extremos 
estão diretamente relacio-
nados ao aquecimento global, 
resultado do aumento das 
emissões de gases de efeito 
estufa. A evidência científica 
é clara: a atividade humana 
é a principal responsável pela 
aceleração dessas mudanças 

climáticas.
Exemplos recentes, como o 

furacão Idalia e o furacão Milton 
que impactou a Flórida e outras 
partes do Sudeste dos Estados 
Unidos. Com ventos fortes e 
chuvas torrenciais, o furacão 
causou inundações devasta-
doras e danos significativos à 
infraestrutura local. Esses fenô-
menos não apenas resultam em 
perdas econômicas, mas também 
impactam a vida de milhões de 
pessoas, revelando a vulnerabili-
dade das comunidades frente a 
desastres naturais cada vez mais 
frequentes.
No Brasil, o Rio Grande do Sul 

enfrentou uma série de eventos 
climáticos extremos, incluindo 
enchentes severas e tempes-
tades. As chuvas torrenciais 
causaram a inundação de cidades, 
resultando em desabrigados e 
destruição de propriedades. Esses 
episódios ressaltam a urgência de 
ações para mitigar os impactos 
das mudanças climáticas, espe-
cialmente em regiões que histo-
ricamente não eram tão afetadas 
por desastres naturais.
O Acordo de Paris tem como obje-

tivo limitar o aumento da tempe-
ratura média global a bem abaixo 
de 2 °C em relação aos níveis 
pré-industriais, com esforços para 
limitar esse aumento a 1,5 °C. 
No entanto, desde sua adoção, a 

realidade se mostrou mais desa-
fiadora do que o esperado. As 
promessas de redução de emis-
sões feitas pelos países signa-
tários não têm sido suficientes 
para evitar os piores impactos das 
mudanças climáticas.
A falta de uma estrutura de 

revisão e atualização sistemática 
das metas de redução de emis-
sões é uma das principais falhas 
do Acordo de Paris. Para que o 
acordo se mantenha relevante, 
é crucial que haja um meca-
nismo que permita aos países 
revisar e aumentar suas contri-
buições nacionalmente determi-
nadas (NDCs) periodicamente, 
considerando a evolução das 
condições climáticas e as neces-
sidades emergentes.
Além da atualização das metas, 

o Acordo de Paris deve incluir um 
maior suporte financeiro e técnico 
para países em desenvolvimento, 
que frequentemente são os 
mais afetados pelas mudanças 
climáticas, mas têm os menores 
recursos para se adaptar a elas. 
A transferência de tecnologia e 
conhecimento é essencial para 
que essas nações possam mitigar 
os impactos das mudanças climá-
ticas e se preparar para fenô-
menos naturais.
Outro aspecto a ser considerado 

é a necessidade de engajamento 
de todos os setores da sociedade. 

A luta contra as mudanças climá-
ticas deve envolver governos, 
empresas e cidadãos. A promoção 
de soluções sustentáveis, a tran-
sição para fontes de energia 
renováveis e a implementação 
de políticas de conservação 
ambiental são fundamentais para 
a eficácia do Acordo de Paris.
As mudanças climáticas são 

uma realidade que não pode ser 
ignorada. Fenômenos naturais 
cada vez mais severos, como 
o furacão Idalia na Flórida e as 
enchentes no Rio Grande do Sul, 
evidenciam a urgência de ação. 
O Acordo de Paris, apesar de ser 
um passo significativo na luta 
contra as mudanças climáticas, 
necessita de uma atualização 
para se adequar à realidade 
atual e futura. Somente através 
de compromissos mais ambi-
ciosos, ações concretas e coope-
ração internacional eficaz será 
possível enfrentar os desafios 
impostos pelas mudanças climá-
ticas e proteger o nosso planeta 
para as futuras gerações. A hora 
de agir é agora, e a responsabili-
dade recai sobre todos nós.

- Pricila Menin, jornalista, advo-
gada, presidente do Instituto 
InvestBrasil e secretária execu-
tiva da Frente Investe Brasil do 
Senado Federal em apoio aos 
investimentos estrangeiros.

Furacões e Enchentes: A Realidade 
das Mudanças Climáticas e a 
Necessidade de Ação Imediata

Ministro Alexandre de Moraes deu prazo para que Comando-Geral da PMDF 
envie documentos sobre atuação dos militares em 8 de janeiro de 2023

PRICILA MENIN
Coluna

@PRICILAMENIN
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Saquarema avança com 
obras de oito novos prédios 

no Campo de Aviação

A Prefeitura de Saqua-
rema, por meio da 
Secretaria de Obras, está 

avançando na construção de 
oito novos prédios no Campo 
de Aviação. Esses espaços 
serão destinados às aulas de 
contraturno, proporcionando 
uma infraestrutura moderna e 
adequada para complementar 
o aprendizado dos estudantes 
da rede municipal de ensino.
A iniciativa visa ampliar as 
oportunidades educacionais 
e fortalecer o desenvolvi-
mento dos alunos na cidade. 
A construção desses prédios 
representa um compromisso 
da gestão municipal com a 
educação, buscando oferecer 
um ambiente que favoreça o 

aprendizado e o crescimento 
integral dos estudantes.
Os novos prédios contarão 
com salas de aula equipadas e 
espaços recreativos, além de 
atender a demanda por ativi-
dades extracurriculares que são 
fundamentais para o desen-
volvimento social e emocional 
das crianças e jovens. A Prefei-
tura acredita que, ao investir 
em infraestrutura educacional, 
estará contribuindo para um 
futuro melhor e mais promissor 
para os jovens de Saquarema. 
Com essa ação, a administração 
municipal reafirma seu compro-
misso com a educação de quali-
dade e com a formação de 
cidadãos mais preparados para 
os desafios do amanhã.

Ferro-velho é interditado em 
Araruama na primeira ação 

da Operação Desmonte

Um ferro-velho 
localizado na 
Rua Araras, no 

bairro Novo Horizonte, em 
Araruama, foi interditado 
na manhã de quarta-feira 
(09), durante a Operação 
Desmonte, conduzida por 
agentes da força-tarefa 
do Governo do Estado. A 
operação tem como obje-
tivo combater a venda de 
sucatas e peças de veículos 
com origem ilícita. O estabe-
lecimento funcionava sem 
licença e não apresentou 
notas fiscais para comprovar 
a procedência dos materiais.

Além da irregularidade 
na documentação, o ferro-
-velho foi autuado por 
descarte inadequado de 

óleo de motor diretamente 
no solo, o que representa 
um risco ambiental. Todos 
os materiais presentes no 
local foram apreendidos e 
serão encaminhados para 
destruição em empresas 
de reciclagem credenciadas 
pelo Detran-RJ.

Esta foi a primeira ação da 
Operação Desmonte reali-
zada na Região dos Lagos. 
A operação foi coordenada 
pelo Detran-RJ e contou 
com o apoio das polícias 
Civil e Militar, da Secretaria 
de Fazenda e do Inea. Desde 
seu início, em agosto de 
2023, a operação já resultou 
em 34 fiscalizações e no 
fechamento de 70 ferros-ve-
lhos irregulares.

GGAZETA RIO
CLASSIFICADOSCLASSIFICADOS

Na manhã de 
quinta-feira 
(10), poli-
ciais militares 
do 25° BPM 
prenderam 

em flagrante um homem 
enquanto saqueava o Hospi-
tal da Criança, em Cabo Frio. 
A operação foi realizada após 
diversas denúncias feitas por 
moradores e pelo Jornal O 
Dia, que relataram uma série 
de furtos constantes no local, 
especialmente intensificados 
desde o último domingo (6).
Segundo os relatos, crimino-
sos aproveitavam o período 
noturno para retirar materiais 
do hospital, saindo pela frente 
do prédio sem serem aborda-
dos. Moradores afirmaram 
que os furtos começaram no 
final de setembro, mas nas 
últimas noites, as ações torna-
ram-se mais frequentes, o que 
motivou os pedidos urgentes 
de intervenção policial.
Durante a ação, os policiais 
conseguiram apreender diver-
sos itens furtados, incluindo:

- 1 berço de ferro;
- 1 porta de quadro de luz 
de ferro;
- 1 porta de quadro de luz de 
alumínio;
- 1 escada de berço de ferro;
- 1 esquadrilha de alumínio;
- 1 chave de fenda;
- 1 hidrante de ferro;
- 1 faca;

- 1 porta de ferro.
O homem preso e todo 
o material apreendido 
foram levados para a 126ª 
Delegacia de Polícia (DP) 

para que fosse realizado 
o registro da ocorrência. 
As autoridades seguem 
investigando o caso e ten-
tando identificar possíveis 

outros envolvidos nos fur-
tos ao hospital, buscando 
prevenir novos episódios 
e garantir a segurança do 
patrimônio público.

Suspeito é preso saqueando o 
Hospital da Criança, em Cabo Frio

Região Dos Lagos 
FOTO: DIVULGAÇÃO 
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          OPORTUNIDADES

O Atacadão está 
com inscrições 
abertas para 
preencher 200 
vagas em suas 

lojas localizadas em 13 muni-
cípios do estado do Rio de 
Janeiro. As oportunidades 
são para diversas áreas e 
cargos, e não exigem expe-
riência mínima, o que amplia 
as chances para quem busca 
o primeiro emprego ou uma 
nova oportunidade no mer-
cado de trabalho. Os interes-
sados têm até o dia 18 de 
outubro para se candidatar, 

acessando o site https://ata-
cadao.pandape.infojobs.
com.br/.
Entre os cargos disponíveis 
estão operador(a) de caixa, 
operador de cartões, ope-
rador de empilhadeira, fis-
cal de prevenção e perdas, 
repositor, empacotador e 
aprendiz. O salário inicial 
médio oferecido é de R$ 
1.400. Além da remunera-
ção, os novos contratados 
terão direito a um pacote 
de benefícios, conforme 
destacou Marco Oliveira, 
CEO do Atacadão.

“As vagas abertas são uma 
excelente oportunidade 
para novos colaborado-
res ingressarem em um 
ambiente de trabalho que 
valoriza a diversidade e o 
desenvolvimento pessoal e 
profissional. Oferecemos um 
pacote de benefícios robusto 
que não só apoia nossos fun-
cionários, mas também suas 
famílias”, afirmou Oliveira.
A iniciativa reflete o compro-
misso da rede com a inclu-
são e o desenvolvimento de 
seus colaboradores, propor-
cionando um ambiente que 

incentiva o crescimento pro-
fissional. O Atacadão, uma 
das maiores redes de ata-
cado do Brasil, tem se desta-
cado pela expansão de suas 
lojas e pela criação de novas 
oportunidades de emprego 
em diferentes regiões do 
país, oferecendo possibi-
lidades para quem busca 
estabilidade e crescimento 
em sua carreira.
Não perca essa oportuni-
dade de trabalhar em uma 
empresa que valoriza seus 
colaboradores e oferece 
boas condições de trabalho.

Atacadão abre 200 vagas de emprego 
no estado do Rio de Janeiro

LOCAL:

DIA: 24 de setembro de 2024
     terça-feira

17h

         Centro Cultural Justiça Federal
               Av. Rio Branco, 241 – Centro – RJ  
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O c o l e t i v o 
M u l h e r e s 
Artistas da 
A m a z ô n i a 
chega ao Rio 
de Janeiro em 

uma data significativa para o 
povo paraense. No dia 13 de 
outubro, quando se celebra 
o Círio de Nazaré em Belém 
do Pará, a magia da fé é retra-
tada através da perspectiva de 

15 artistas, entre outras inte-
grantes do grupo. A exposição, 
que ficará em cartaz até 24 de 
outubro na Barra da Tijuca, visa 
conquistar espaço no cenário 
artístico do Norte e expandir a 
cultura amazônica para outras 
regiões do Brasil, destacando 
a representatividade feminina 
na arte.
A exposição "Ver-o-Círio" 
faz uma alusão ao famoso 

Mercado Ver-o-Peso, consi-
derado a maior feira livre da 
América Latina. Este mercado 
é um espaço cultural icônico 
em Belém, onde a procissão 
do Círio de Nazaré ocorre em 
meio a um complexo arquite-
tônico e paisagístico repleto de 
construções históricas. Andréa 
Noronha, idealizadora do pro-
jeto, destaca a importância de 
trazer essa mostra ao Mercado 

de Produtores Uptown, que, 
assim como o Ver-o-Peso, pro-
move pequenos produtores e 
enriquece a gastronomia local.
As obras em exibição capturam 
a essência da celebração, apre-
sentando imagens da Santa 
coberta por seu manto, romei-
ros com velas de diversos for-
matos, e brinquedos de miriti, 
refletindo a devoção dos fiéis. 

As artistas convidam os espec-
tadores a "VER-O-CÍRIO" com fé 
e emoção. Todas as obras estão 
à venda, com entrega prevista 
para o final do evento, no dia 
25 de outubro. As compras 
podem ser realizadas através 
do Instagram do coletivo, @
mulheresartistasdaamazonia.
A curadoria da exposição é rea-
lizada por Andréa Noronha e 

Renata Costa. O evento, que 
será gratuito e aberto ao 
público, ocorrerá no Shopping 
Uptown, localizado na Avenida 
Ayrton Senna, nº 5.500, Barra 
da Tijuca, no Rio de Janeiro. A 
programação do dia da inau-
guração incluirá apresentações 
musicais e danças típicas do 
Norte, proporcionando uma 
celebração vibrante e cultural.

Exposição Ver-o-Círio exibe arte feminina 
AMAZÔNICA NO SHOPPING UPTOWN

Choro das Minas é a atração do 
Circuito de Rodas de Choro

O Circuito de Rodas de 
Choro de Niterói traz, 
no domingo, 13 de 

outubro, ao Solar do Jambeiro, 
a apresentação do grupo Choro 
das Minas. Com início às 11 
horas, o evento é gratuito e 
promete encantar o público.
Choro das Minas é um projeto 
inovador em Niterói, composto 
exclusivamente por instrumentis-
tas mulheres, destacando-se pela 
diversidade e talento de suas inte-
grantes. O grupo é formado por 
Clarice Maciel (pandeiro), Valéria 

Gomes (violão de 7), Belliza Luar 
(violão de 6), Gisele Mascarenhas 
(flauta) e Lena Verani (clarineta). 
Elas contam ainda com a partici-
pação especial da solista Flávia 
Castilho. O repertório inclui clás-
sicos do choro, com homenagens 
a grandes nomes como Chiquinha 
Gonzaga e Jacob do Bandolim. 
Esse projeto é uma iniciativa da 
jornalista e produtora cultural 
Camille Siston, que também fun-
dou o Encontro Nacional e Inter-
nacional de Mulheres na Roda 
de Samba, com representação 

em nove países. Além disso, em 
2020, Camille criou o coletivo 
Mulheres do Samba de Niterói, 
que reúne diversas profissionais 
do meio musical e cultural, e, em 
2023, lançou a Oficina das Minas, 
oferecendo oficinas de música 
para mulheres de todas as idades.
Serviço
Choro das Minas | Circuito de 
Rodas de Choro de Niterói**  
Data: Domingo, 13 de outubro 
de 2024  
Horário: 11h  
Entrada: Gratuita  Teatro, música e dança a serviço da 

contação de história no espetáculo “Anele 

Duas atrizes e diretoras 
sobem ao palco para 
contar uma história 

emocionante! A peça "Anele – 
A Menina dos Olhos de Mundo" 
leva o público a uma jornada 
repleta de aventura, abordando 
uma temática negra através 
da dramatização. Com quatro 
apresentações programadas e 
trilha sonora inspirada nos rit-
mos afros, Renata Di Carmo e 
Roberta Chaves, atuando como 
narradoras, conduzem a ação 

ao lado do percussionista Rei-
naldo Pestana e do ator Vic-
tor Nalin. O espetáculo será 
apresentado em outubro em 
três bairros da Zona Oeste do 
Rio de Janeiro: 11/10 em Santa 
Cruz, 12/10 em Guaratiba (Dia 
das Crianças) e 14/10 na Praça 
Seca. A peça busca a interati-
vidade entre as crianças, com 
a participação ativa dos ato-
res, que se apresentam como 
griots, transmitindo sabedoria 
através da palavra e do som 

ancestral. "Anele" é baseada 
no livro homônimo de Renata 
Di Carmo, que explora a diver-
sidade étnica por meio da 
narrativa de uma menina do 
subúrbio que descobre uma 
passagem secreta para um 
mundo mágico. A peça é uma 
celebração da ancestralidade 
e da riqueza da cultura negra, 
unindo teatro, dança e música 
em uma experiência cativante. 
As entradas são gratuitas e a 
classificação é livre.

Cocô de Passarinho, com a Cia Noz 
de Teatro, Dança e Animação

A Cia Noz de Teatro, Dança 
e Animação, dirigida por 
Anie Welter, comemora 

20 anos e faz sua primeira 
apresentação no Rio de Janeiro 
com o espetáculo "Cocô de 
Passarinho", adaptação do livro 

de Eva Furnari. As apresenta-
ções ocorrem nos dias 11, 12 
e 13 de outubro, sempre às 
16h, no Teatro CAIXA Nelson 
Rodrigues, celebrando o Dia 
das Crianças. Os ingressos cus-
tam R$ 20 e R$ 10, disponíveis 

na bilheteria. Além disso, no 
dia 12, haverá uma oficina 
gratuita de manipulação de 
bonecos, aberta a todas as 
idades. A montagem é indi-
cada para toda a família e pro-
mete muita diversão.

“O Mago das Megabolhas” chega 
ao Rio em turnê nacional

Uma viagem mágica ao mundo 
da fantasia é a proposta do 
espetáculo “O Mago das Mega-
bolhas”, que chega ao Rio de 
Janeiro em outubro com sua 
turnê nacional. As apresenta-
ções acontecerão nos dias 13 
de outubro, domingo, às 20h, 
no Teatro Eduardo Kraichete em 
Niterói, no dia 19, sábado, às 17h, 
no Teatro Bangu Shopping na 
capital fluminense, e no dia 20, 
domingo, às 18h, no Teatro Nova 
Iguaçu Petrobras, localizado na 
Baixada. Sob a direção do talen-
toso Mago Doriswoldo, o público 
será transportado para um uni-
verso fascinante, onde as bolhas 
de sabão se tornam as prota-
gonistas de uma performance 
encantadora e memorável. 
Com apresentações aclamadas 
em todo o Brasil e sucesso no 
Uruguai e Paraguai, “O Mago 

das Megabolhas”, também 
conhecido como “El Mago de 
Las Megaburbujas”, promete 
encantar espectadores de todas 
as idades. 

S e r v i ç o : 

Local: Teatro Eduardo Krai-
chete – Avenida Roberto Sil-
veira, 123, Icaraí, Niterói – RJ 
Data e hora: 13 de outu-
bro, domingo, às 20h 
Ingressos: R$ 40 a R$ 80, 
disponíveis no site Sympla 
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Dois anos após a 
assinatura dos 
contratos que 
formalizaram a 
venda da SAF do 
Vasco para a 777 

Partners, os documentos torna-
ram-se públicos. Em uma ação 
no Tribunal de Justiça de São 
Paulo, a juíza Melissa Bertolucci 

negou o pedido de segredo de 
justiça, permitindo a divulgação 
dos detalhes do processo.
A ação, que corre na 27ª Vara 
Cível, foi movida pela KPMG, 
consultoria que intermediou 
a venda, alegando que tinha 
direito a R$ 24,5 milhões pelos 
serviços prestados, mas que 
recebeu apenas R$ 6,6 milhões, 

com pagamentos atrasados.
Sem o sigilo desejado, o ge 
teve acesso a 394 páginas do 
processo, incluindo o acordo 
de acionistas entre o Vasco 
e a 777, cujos efeitos foram 
suspensos por decisão judicial 
em maio. Embora o contrato 
de investimento, que contém 
detalhes financeiros, não 

tenha sido revelado, o acordo 
de acionistas menciona valo-
res essenciais para entender a 
relação entre as partes.
Ao adquirir a SAF, a 777 se com-
prometeu a assumir dívidas do 
clube, que somavam até R$ 
700 milhões, e realizar aportes 
anuais, além de investimentos 
significativos em infraestrutura 

e orçamento do futebol. O 
acordo estipulava que, se as 
obrigações financeiras não fos-
sem cumpridas, a 777 não pode-
ria distribuir dividendos.
Recentemente, a diretoria do 
Vasco, sob o comando de Pedri-
nho, decidiu retirar a 777 do 
comando da SAF judicialmente, 
alegando inadimplência nos 

pagamentos. O contrato prevê 
mecanismos de defesa para a 
associação, permitindo ao Vasco 
retomar o controle da SAF em 
caso de falta de pagamento. A 
777, por sua vez, também pos-
suía um mecanismo que permitia 
seu retorno mediante o depósito 
da quantia devida, acrescida de 
juros, uma única vez.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Peru e  Uruguai se enfrentam 
nessa sexta-feira  (11), às 22h30 (horário de 
Brasília), Estádio Nacional de Lima (Lima), 
pelas eliminatórias da América do Sul .

Peru X Uruguai

Torcedores do Fluminense pedem mais Torcedores do Fluminense pedem mais 
espaço a John Kennedy após lesão de Sernaespaço a John Kennedy após lesão de Serna

Ex-Flamengo é chamado de “novo Dida” 
e ganha contrato com time alemão

FLAMENGO

Formado na base do Fla-
mengo, o goleiro Kauã 
Santos precisou de ape-

nas seis jogos para conquis-
tar a confiança do Eintracht 
Frankfurt. Com apenas 21 anos, 
suas atuações excepcionais lhe 
garantiram a renovação de con-
trato até 2030. Antes de se tor-
nar titular, Kauã tinha vínculo 
até 2028 e assumiu a posição 
após a lesão do veterano Kevin 
Trapp durante um jogo contra o 
Wolfsburg em setembro.

Desde que assumiu a titulari-
dade, Kauã tem se destacado, 
sendo elogiado pelo jornal 
espanhol As, que o chamou de 
“novo Dida”. Um dos momentos 
marcantes de sua trajetória foi a 
defesa de um pênalti na vitória 
por 3 a 1 contra o Besiktas na 
Europa League, evidenciando 
seu potencial e habilidades. 
Com boas atuações na Bun-
desliga, o jovem goleiro mostra 
que está pronto para brilhar no 
cenário europeu.

FLUMINENSE FLUMINENSE 

Com segredo de Com segredo de 
justiça negado, justiça negado, 
contrato de venda contrato de venda 
da SAF do Vasco da SAF do Vasco 
para 777 é reveladopara 777 é revelado

Como crise na China afetou 
clube de SP que já faturou 
mais de R$ 100 milhões 

À beira da Rodovia 
Marechal Rondon, em 
Porto Feliz, interior de 

São Paulo, uma área de mais 
de 150 mil metros quadra-
dos se destaca, atraindo a 
atenção dos motoristas. Os 
campos de futebol e o fluxo 
constante de jovens indicam 
que se trata de um centro 
de treinamento. O Despor-
tivo Brasil, fundado em 2005 
pelo Grupo Traffic, é um dos 
principais clubes de forma-
ção de atletas no Brasil. Por 
suas instalações, passaram 
diversos jogadores que hoje 
brilham em grandes clubes e 
na seleção brasileira.
O clube ficou conhecido 
por revelar talentos como 
Gustavo Scarpa e Bremer, 
alcançando mais de R$ 100 

milhões em vendas de direi-
tos econômicos. Recente-
mente, a venda de Kevin ao 
Shakhtar Donetsk por 12 
milhões de euros trouxe alí-
vio financeiro, mas a crise 
no futebol chinês, que se 
intensificou após a pande-
mia, gerou dificuldades no 
investimento em captação de 
novos atletas. Atualmente, o 
Desportivo Brasil busca se 
reerguer, com planos de se 
tornar uma Sociedade Anô-
nima do Futebol (SAF) para 
garantir sustentabilidade. O 
foco também se volta para 
o time profissional, que 
sonha em subir para divi-
sões superiores nos próxi-
mos anos, ampliando a for-
mação e as oportunidades 
para novos talentos.

  ESPORTE À FORA

Com a possibilidade de não 
contar com Serna em 2024, 
o técnico Mano Menezes 

enfrenta um desafio no ataque 
do Fluminense. O atacante colom-
biano sofreu uma lesão no mús-
culo posterior da coxa esquerda e 
ficará fora de ação entre um e dois 

meses. Diante dessa situação, o ge 
perguntou aos torcedores quem 
deveria ganhar mais espaço no 
time. O favorito foi John Kennedy, 
com 30,9% dos votos, seguido por 
Marquinhos com 20,6%. Keno, 
suspenso para o próximo Fla-Flu, 
completou o top 3. 

John Kennedy, que fez história ao 
marcar o gol do título da Liberta-
dores em 2023, ainda não con-
seguiu repetir seu desempenho 
nesta temporada. Após um epi-
sódio de indisciplina em abril, 
onde foi punido por uma festa 
na concentração, ele também 

enfrentou desafios para man-
ter a titularidade, agora com-
petindo com Kauã Elias, que 
se destacou recentemente. O 
Fluminense, atualmente em 16º 
lugar no Brasileiro, intensificará 
os treinos na data Fifa antes do 
clássico contra o Flamengo.

Reinaldo critica Deyverson e vê Igor Reinaldo critica Deyverson e vê Igor 
como futuro destaque do Grêmiocomo futuro destaque do Grêmio

A derrota do Grêmio para o 
Atlético-MG foi marcada por 
uma intensa discussão entre 

Reinaldo e Deyverson durante a par-
tida. O lateral-esquerdo do Grêmio 
criticou a postura do atacante rival, 

afirmando que estava protegendo o 
jovem Igor Serrote, lateral de apenas 
19 anos que fez sua estreia como titu-
lar. Reinaldo alegou que Deyverson 
tentou agredi-lo, o que gerou uma 
reação do garoto. O centroavante, 

em tom de menosprezo, olhou as 
costas da camisa de Igor, como se 
não soubesse quem ele era. Reinaldo 
declarou: “Sempre vou proteger os 
mais jovens. Igor pode se tornar um 
jogador maior que Deyverson.” A 

troca de ofensas resultou em cartões 
amarelos para ambos, fazendo com 
que Reinaldo desfalque o Grêmio 
no próximo Gre-Nal, enquanto 
Deyverson estará suspenso na 
partida contra o Fortaleza.


